

## **martizay**

# **Le chantier de la future poste est lancé**

Les travaux lancés par la Communauté de communes Cœur de Brenne avancent. La modernisation et la mise aux normes d'accessibilité du bureau étaient devenus indispensables et constituaient un enjeu majeur pour la municipalité de Martizay. C'est pourquoi, depuis 2012, la CDC se battait pour obtenir les subventions nécessaires à la création d'un nouveau bureau de poste. Malgré une faible participation des cofinanceurs, dont seul l'État a répondu à hauteur de 20 % par l'attribu-

tion d'une Dotation d'équipement des territoires ruraux (DETR), le chantier démarre enfin pour une durée de six mois.

La population pourra ainsi profiter, dès le printemps 2015, d'un nouveau bureau de poste en plein centre-bourg, modernisé, plus spacieux et accessible. Le bâtiment, entièrement restauré, offrira également, à l'étage, un logement T4 à la location. Le coût de cette opération avoisinera les 240.000 € TTC.



Le nouveau bureau de poste sera installé dans ce bâtiment dès le printemps 2015.

teau et dans sur-Claise, A et Bourgueil ristes devant un vrai succès quantation

## **concr**

## **Les An réunis**

L'association Concre autour de s dine Gillet, Planté et Marie. Un rem destiné à pu mémorant l Première C Concremiers seur un ne